

Fecha 11.09.2010	Sección Negocios	Página 21
---------------------	---------------------	--------------

La paraestatal dejará de ser potencia en una década, advierte la institución mundial

Pemex, en quiebra por la carga fiscal: FMI

Tampico • Eduardo González

Petróleos Mexicanos está en quiebra por su carga fiscal y dejará de ser potencia en una década, afirmó Sergio Negrete Cárdenas, investigador del Fondo Monetario Internacional.

El investigador participó en el Foro IMEF con motivo del Bicentenario y expresó que “para fines de 2009, la deuda externa de Pemex era de 39 mil millones de dólares, y la interna de 10 mil millones; estamos hablando de que para efectos prácticos, la deuda de Pemex es equivalente a la deuda externa del gobierno federal”.

“Si un día el gobierno federal tiene que absorber la deuda de Pemex, o sus pasivos como por ejemplo las pensiones que, al parecer, la carga es pavorosa, pues esperemos que el gobierno esté preparado”. Indicó que parece ser que la Federación no lo está, porque la deuda de Petróleos Mexicanos es pública. “Realmente en este momento es una empresa quebrada, cuyos pasivos exceden sus activos, entre otras cosas”.

“Ojalá el gobierno en estos años aproveche para prepararse, porque como 33 por ciento del presupuesto es ingreso petrolero, se nos evaporará una fuente de ingreso muy importante”. ■ M

